



Califica Monreal de histórica jornada electoral

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, calificó como histórica la jornada cívica electoral de este día para elegir a personas juzgadoras del Poder Judicial.

“La jornada cívica de hoy es, verdaderamente ejemplar, histórica e inédita. No hay precedentes en la historia del México independiente. En esta Cámara realizamos la aprobación de la Reforma Judicial y hoy, con esta elección, se cumple la primera etapa, después vendrá la toma de protesta de los nuevos jueces, ministros y magistrados, pero evidentemente, todos los pronósticos de violencia se esfumaron, todos los pronósticos de fracaso se esfumaron”, señaló el también presidente de la Jucopo.

https://drive.google.com/file/d/1RauW0-e_Y_9dnerO93XSQqMb9j-LfjaR/view